

ぱぱままはうす新聞

2018年
6月号

みなさまこんにちは。5月に入ってからは、暑い日があったり涼しい日があったりで、体が慣れず体調を整えるのも大変でしたね。パパママハウスのお庭の畑やプランターに、いろいろな野菜やお花を植えました。土に触れるのも成長を見るのも、それから何より収穫も楽しみですね。これから愛情注いで育てていきます。

さつまいも植え



大きくなってね!!

苗植えは
私に任せなさい(^o^)



ご自宅で畑をやられていた方がたくさんみえ、畑のことをスタッフにご指導していただきます。そして皆さん、畑仕事される時はとてもいきいきされています。

夏野菜植えました!

星崎は、きゅうりにトマト、オクラにメロンにスイカ…。それから今年もひまわりも大きく育ちますように!!



刈谷は、トマトに枝豆、うりを植えたよ~(^o^)

スコップで穴を掘るよ~♪



これから水やりもがんばりま~す!!

じゃがいも収穫



小さくてかわいいのたくさん取れたよ~(^^♪

やる気まんまん!!



畑に2種類のじゃがいもを植え、今回は“インカのひとみ”という品種を収穫。皆さんで芋ほりを行うと、あ~と言う間に終了。さっそく塩ゆでにして頂きました(*^▽^*) 別の日は大学いも風に。美味しかったですね~♪